Winterbacher Mitteilungsblatt - 11.07.2019

Musikalischer Auftakt der Highlightwoche



Der Gitarrist Joshua Anic spielte He's a pirate von Hans Zimmer.

Zum Beginn der After Work Veranstaltungen, die im Rahmen der Highlightwoche der Remstalgartenschau in Winterbach auf dem Gleisdorfer Platz stattfanden, war die Jugendmusikschule mit ihrem Sommerkonzert zu Gast, Rund 35 Kinder und Jugendliche standen am Sommerabend des 1.7. auf der Bühne und boten auf dem voll besetzten Platz ein abwechslungsreiches Konzert. Nach der Begrüßung durch Bürgermeister Sven Müller traten verschiedene Ensembles auf, sowie einige Solisten. Die große Gruppe der Blockflöten unterhielt mit traditionellen Weisen und in kleinerer Besetzung mit Rolf Marbots "Mein

kleiner grüner Kaktus" und dem Stück Mexico River. Das Gitarrenensemble spielte einen Tanz des 17. Jahrhunderts, ein südamerikanisches Stück sowie zum Abschluss einen karibischen Calypso. Lia Sophie Rörich gab passend zum Besuch der Biene Remsi vor dem Konzert das Lied "Summ, summ, summ" auf ihrem Keyboard wieder. Die Gitarrensolisten Dietmar Maurer, Tobias Mack, Finn Nawroth und Joshua Anic bewiesen ihr Können mit Musik von Bartolomé Calatayud, Leo Brouwer und Hans Zimmer. Für den gelungenen Abschluss des Sommerkonzerts sorgte das Violinenensemble mit dem berühmten Canon Johann Pachelbels sowie dem irischen Klassiker You raise me up.

Im Konzert traten Schülerinnen und Schüler der Klassen Andrea Höchstädter, Elisabeth Wolf, Zorana Memedovic, Aaron Antes und Michael Gern auf.

Im Anschluss folgte ein Konzert der Sängerin und Gitarristin Gina Luisa Eisebraun aus der Klasse von James Geier. Sie begeisterte u.a. mit Songs von Ed Sheeran, Shawn Mendes und Mark Forster. Mit ihrer glasklaren Stimme und der souveränen Gitarrenbegleitung konnte sie das Publikum auf dem Gleisdorfer Platz schnell für sich gewinnen. Am 13. Juli ab 17 Uhr ist sie nochmals zu hören: in Schorndorf im Stadtparkpavillon der Remstalgartenschau.



Das Blockflötenensemble eröffnete das Sommerkonzert.